



Merode



Aachen



Maastricht



Valkenburg



Monschau

Leider endet heute unsere Advents-Tour. Auf der Rückreise statten wir jedoch noch einen „letzten“ Weihnachtsmarkt in Monschau einen Besuch ab.

Um Punkt 10 Uhr startet der Bus zum **Weihnachts-Adventsmarkt für Romantiker**. Mit einem Shuttle-Service werden die Gäste für 5 € von Imgenbroich nach Monschau gefahren; funktioniert sehr gut!

Das **Eifelstädtchen Monschau** bietet einem viele Highlights. Inmitten der historischen Altstadt taucht man in eine märchenhafte Weihnachtswelt ein. Die romantische Fachwerkkulisse und drei große Weihnachtsbäume garantieren eine Weihnachts-vorfreude!



Wir haben in den vergangenen Tagen 5 (**fünf!**) Advents-/Weihnachtsmärkte in Deutschland und den Niederlanden besucht. Valkenburg bleibt aufgrund der Menschenmassen negativ in Erinnerung! Alle anderen Ziele: immer wieder!

Wunderschönes **Aachen** und bezauberndes **Maastricht** haben mich sehr fasziniert; und werden bestimmt noch einmal Ziel eines Sommerurlaubs werden.



Kompliment an den Busfahrer, der seinen „Hühner-Haufen“ gut in Griff hatte! Weiterhin viel Spaß beim Kreisel-Fahren!